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Ata nº 02/2023. Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, 1 
foi realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati na Casa 2 
dos Conselhos situada na Rua Coronel Pires, nº826. Carla Mosele iniciou a 3 
reunião colocando a ata Nº20/2022 e 01/2023 para aprovação anuída por todos 4 

sem necessidade de alterações. A presidente passou a palavra para Ismary e 5 
João Almeida, os mesmos apresentaram a programação anual da saúde de 6 
2023, este documento está anexado na pasta on-line da casa dos Conselhos, 7 
João iniciou a explanação passando pelos pontos importantes deste plano. 8 
Ismary compartilhou conquistas elogiáveis como a meta de 1 consulta pré-natal 9 

antes de doze semanas de gestação que o município recebeu nota 10 de 10. 10 

Além disso, Carla questionou sobre a preocupação neste plano com a saúde 11 

mental dos acumuladores de animais, que é uma questão de saúde pública, 12 
esclareceu-se no momento que o plano engloba essas ações em conjunto com 13 
outras secretarias que tratam deste tema em específico. Na explanação dos 14 
responsáveis enfatizou-se a prevenção de doenças, câncer etc, construindo 15 

ações diretas para educação da população objetivando que não se permita 16 
chegar ao extremo do tratamento, que pode em alguns casos levar a morte, não 17 

curar, além de onerar e exigir mais tempo de tratamento, causando uma fila de 18 
espera muito maior. João apresentou o site da prefeitura de saúde transparente, 19 
solicitou-se um ofício com um tutorial de passo a passo sobre a utilização deste 20 

site. A programação anual de saúde foi aprovada por todos. Dando continuidade 21 
a pauta, Mariana leu o regimento da XV Conferência para aprovação do grupo. 22 

Os conselheiros discutem sobre a frase de chamada que é muito abrangente e 23 
pode desviar o foco do debate, para tanto é necessário que haja uma boa 24 

coordenação no dia para não desviar as discussões em assuntos políticos.  Além 25 
disso, sobre a posição ocupada pelo Corpo de Bombeiros no Conselho, será 26 

realizada uma consulta formal através de ofício, para verificar o enquadramento 27 

como prestador ou profissional de saúde. Não obstante, solicita-se um ofício para 28 
o palestrante da conferência que conste as informações sobre a fala que deverá 29 

ser realizada no dia, como horário, por exemplo. A seguir, Mariana apresentou o 30 
cronograma do dia da conferência, e a lista de entes convidados sendo aprovado 31 
por todos. Dando continuidade, Fernanda expõe uma situação já colocada 32 

anteriormente sobre a falta de leite, NAN etc. para as famílias carentes, João 33 
explicou que está desenvolvendo um controle melhor para a assistente social 34 
fazer uma organização mais eficiente para a distribuição. No próximo assunto, 35 
Maria Luiza não estava presente então será discutido na próxima reunião, sendo 36 
solicitado para a mesma trazer formalmente para ser discutido. Carla do Rocio 37 

Mosele encerrou a reunião. Eu, Luana Stempniaki Skiba, redigi e assinei a 38 

presente ata, e os demais conselheiros assinaram o livro de presença. 39 
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